

LINZTAG



Am Montag, den 31. Mai 2021, machten die Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Klasse einen Ausflug nach Linz, um die Landeshauptstadt zu erkunden.

Der Tag begann für alle sehr früh, denn um 6:35 Uhr fuhr der Zug beim Bahnhof in Haslach an der Mühl ab. Vor Zugzutritt wurde noch gemeinsam ein Corona-Selbsttest durchgeführt, um sicherzustellen, dass alle gesund sind. Die Zugfahrt war für uns alle sehr aufregend. Beim Bahnhof in Linz-Urfahr fuhr wir anschließend mit der Straßenbahn der Linie 3 stadteinwärts und machten uns auf den Weg zum Neuen Dom, welcher auch Mariendom genannt wird.

Dort wurde eine kurze Jausenpause abgehalten. Wir trafen dort unsere Stadtführerin Frau Studener, welche uns zirka 2 Stunden lang durch die Stadt führte, uns die wichtigsten Sehenswürdigkeiten von Linz zeigte und etwas Geschichtliches dazu erzählte.

Folgende Wahrzeichen sahen wir: Neuer Dom, Alter Dom, Bischofshof, Linzer Schloss, Altstadt, Hauptplatz, Altes Rathaus, Neues Rathaus, Dreifaltigkeitssäule, Landhaus und noch vieles mehr.





Nach der Stadtführung war es Zeit für eine Mittagspause. Die Kinder aßen die mitgebrachte Jause oder konnten sich etwas beim Bäcker oder bei McDonalds kaufen.

Danach machten wir uns auf den Weg zum Höhenrausch. Das diesjährige Thema lautet „Paradies“. Wir bekamen eine tolle Führung und konnten vieles entdecken, wie zum Beispiel pinke, aufgeblasene Flamingos, einen Wunderbaum, ein Kunststück aus Wasserdampf, welches aussah wie Nebel, alte Autos mit Pflanzen und Spiegelungen. Vom Holzturm aus konnten wir die Aussicht über die Stadt Linz genießen. Das Wetter war sehr schön und wir konnten alles gut sehen. Nach dieser tollen Führung stand der letzte Programmpunkt unseres Ausflugs an: Botanischer Garten. Mit dem Linz-AG-Bus fuhren wir vom Taubenmarkt zum Botanischen Garten. Dort bekamen wir ebenso eine Führung und lernten viele Pflanzenarten kennen.





Nach dieser tollen Führung stand der letzte Programmpunkt unseres Ausflugs an: Botanischer Garten. Mit dem Linz-AG-Bus fahren wir vom Taubenmarkt zum Botanischen Garten. Dort bekamen wir ebenso eine Führung und lernten viele Pflanzenarten kennen.



Die Zeit verging sehr schnell und schon mussten wir uns wieder auf den Weg Richtung Bahnhof Linz-Urfahr machen. In der Stadt kauften wir uns als Stärkung noch ein Eis, bevor wir nun endlich die Heimfahrt antraten. Die Kinder stellten fest, dass man auch außerhalb der Schule viel lernen kann. Um 15:30 Uhr fahren wir mit dem Zug wieder nach Haslach zurück. Um 16:37 Uhr kamen wir am Bahnhof an. Es war ein toller Tag in Linz, an den wir uns alle gerne erinnern.